



# Budhi Setiawan Ketua DPRD Banyumas Beri Arahannya Pada Komandan T di Rapat Konsolidasi PDIP Dapil 1

Narsono Son - [BANYUMAS.KAMPAI.CO.ID](http://BANYUMAS.KAMPAI.CO.ID)

Nov 20, 2022 - 15:55



*Budhi Setiawan Ketua DPRD Banyumas Beri Arahannya Pada Komandan T di Rapat Konsolidasi PDIP Dapil 1*

BANYUMAS - Dalam Rapat Konsolidasi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan

(PDIP) Daerah Pemilihan (Dapil) 1 (Satu) Kabupaten Banyumas, diselenggarakan di kelurahan Kranji kecamatan Purwokerto Timur, Kabupaten Banyumas, Minggu (20/11/2022).

Budhi Setiawan selaku Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Banyumas, dari Fraksi PDI-Perjuangan dalam Arahannya menyampaikan bahwa Komandan T harus paham dalam tugasnya guna memenangkan di Pemilu 2024.



"Lawan Kita besok Adalah baju lain, kusus pada dapil 1 wilayah kota harus dapat bekerja keras, para komandan T harus pahami, disini daerah perkotaan daerah pemilihan pemilih cukup besar, harus benar-benar disiapkan dari tim sukses hingga tingkat Ranting," ungkapnya.

Dalam kesempatan tersebut Ketua DPRD Banyumas Banyumas juga menegaskan kepada para Komandan T dan Kader PDIP agar memperbaiki sikap dan tingkah laku yang kurang baik di Masyarakat.

"Saya Tekankan, Kepada Komandan T Kita harus optimis dan percaya diri, serta saling Koordinasi, karena itu sangat penting untuk mengambil suatu manuver menuju kemenangan," paparnya.

Lebih lanjut, Dirinya titip kepada pengurus struktural dan kaderisasasi, untuk tetap Merapatkan Barisan dan Kompak, serta kepada komandan T bintang satu harus dapat mengoperasikan Komputer atau HP Android, agar kerja kita cepat dan maksimalkan, bintang 1 harus dapat menguasai IT.

"Bahwa kali ini pertempuran bukan sesama satu Partai akan tetapi pertempuran dengan partai lain, kita mental juara dan kita harus dapat meraih juara itu," tambahnya.

"Ada 33 (tiga Puluh tiga) Komandan T di Banyumas dan ada 7 orang Komandan

T di Dapil 3 (tiga), dan di Dapil 1 ini ada 5 (Lima) yaitu Sandung Wiyoko, Relliya Venny Octalina, Junaedi Darmawan SE, Drs Bambang Widodo M.Par, drg Andrias Kartikosari," tambahnya.

(N.Son)